

Stadt Sempach Schulhaus Waldegg | Schüler- Lehrertische

Bauherrschaft: Stadt Sempach
Ausführung: Juli 2018

Kurzbeschreibung:

Für die Schüler stehen in den neuen Schulzimmern Vierfuss-Rahmentische im Einsatz. Zum Teil wurden bestehende Tischgestelle mit neuen Tischplatten versehen. Die Lehrerarbeitsplätze sind mit einem Vierfuss-Arbeitstisch mit Sichtblende sowie zwei Unterstellkorpusen auf Rollen ausgestattet. Für die praktische Präsentation und Klassenarbeit dienen Multimediatische mit Gasfeder-Höhenverstellung. Für Gruppenarbeiten stehen runde Säulentische und im Handarbeitszimmer Steh- / Sitztische mit Schnellkurbel-Höhenverstellung für optimale Arbeitshöhe zur Verfügung.

